
順位
氏 名
(質問方式）

1 藤 本 英 樹 1. 道路ネットワークについて ・山手線整備事業について

（一問一答） 2. 活気あふれる交流のまちについて ・人口減少対策について

2 山 内実 貴子 1. 観光施策について ・インターチェンジ、国道３０７号沿線の整備について

（一問一答） ・道の駅の設置について

・インターチェンジ周辺のビジョンについて

2. 教育環境について ・コロナ禍の教育環境とウィズコロナについて

3 榎 木 憲 法 1. 施政方針と予算編成について ・施政方針について

（一問一答） ・予算編成について

2. 新しい地域公共交通について ・利用促進について

4 今 西 利 行 1. 小中学校施設一体型について ・当初計画について

（一問一答） ・決定の仕方について

・住民への説明について

・少人数学級について

2. 開発問題について ・開発と快適で安全なまちづくりについて

5 宇 佐美 まり 1. 町民の命を守る施策について ・ＡＥＤのより効果的な設置について

（一問一答） ・ＡＥＤのより効果的な活用について

・救急蘇生法を広く周知するために

2. 防災対策について ・災害時の避難対策について

6 山 本 精 1. 防災について ・避難行動要支援者について

（一問一答） ・避難場所等について

2. 地域公共交通について ・今後の地域公共交通について

7 森 山 高 広 1. 人件費について ・人件費について

（一問一答）
2.
出版物の横書きへの移行とＷＥＢ
対策について

・
出版物の横書きへの移行とＷＥＢ対策につい
て

8 原 田 周 一 1. ＩｏＴ技術による見守りについて ・小学生の通学の見守りについて

（一問一答）
2.
学校の連絡手段のデジタル化につ
いて

・学校の連絡手段のデジタル化について

3.
下水道事業の広域化・共同化につ
いて

・下水道事業の広域化・共同化について

9 浅 田 晃 弘 1. 観光行政について ・観光施策の推進について

（一問一答）
2. 農業振興の活性化について ・

お茶の生産基盤の強化・さらなる支援につい
て

3. 教育行政ついて ・学力向上の取り組みについて

・生涯学習の推進について

（２日目）
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